
心温まる三送会 ～ 全校の一体感、畑中にあり ～
３年生への感謝の気持ちを伝え、思い出を振り返ってもらおうと、１・２年生が企画運営した「３年

生を送る会」が、25日盛大に行われました。新生徒会本部と新専門委員長が実行委員となり、企画、準備を

してきました。３年生との思い出をお笑い満載の「深イイ話ミニドラマ」で演じたり、思い出の名場面と３

年生31名のベストショットをまとめた「スライドショー」を上映したり、３年生一人一人に「感謝状と色紙」

を贈ったりと、終始心温まる三送会になりました。短い時間で、よくここまで仕上げました。１・２年生に

とっては、３年生に頼らず自分たちで独り立ちした初めての行事運営でした。、３年生への感謝と楽しんでも

らいたいという思いが表れ、１・２年生の協力が光りました。３年生も得意な歌で、お返しをしました。

三送会後、１・２年教室の黒板には３年生からの「ありがとう」のメッセージやイラストが描かれていま

した。全学年の「ありがとう」のキャッチボールが溢れ、畑野中の一体感が校舎を包んでいました。
あふ

大成功に感謝 ２年 中村 成し得たことです。なので今まで感じたことのない

まずは、三送会が大成功に終わり、とても嬉しく 味わいを楽しむことができました。本当に感謝して

思います。私はこの行事を通して、様々な経験を手に います。

入れました。ですが、この大成功した三送会は本部と 素人な私でしたが、誰一人和を乱すことなくつい

委員長、１・２年生や先生方の陰のサポートがあって てきてくれてありがとうございました。（新生徒会長）

心に残った三送会 １年 緒方 三送会の思い出 ３年 渡部
三送会は新生徒会にとって初めての行事でした。３年 私が三送会で印象に残っているのは、合唱で

生から準備を手伝ってもらえないので不安でしたが、皆 す。私たちは歌うのが好きな学年なので、みん

で企画を考えて準備をするのはとても楽しかったです。 なで一生懸命練習してきました。合唱をより良

僕は劇で野球部の奨さんの役をやりました。段ボ－ル いものにするため、三送会間近にも関わらずキ

の鎧のような服を着るのは恥ずかしかったけれど、堂々 ーの高さを変えたりもしました。そのため、あ

とやったらウケたので、ホッとしました。 まり練習はできなかったけれど、このメンバー

また、３年生の合唱がとても美しくて、さすがだなと でずっとやってきたので、成功させることがで

思いました。３年生が喜んでくれたので、とても心に残 きたのだと思います。良い思い出を作れて良か

る三送会になりました。 （新生徒会本部） ったです。

教育目標 「 豊かな心で たくましく 自分の人生を切り拓く 生徒 」

重点目標 「 豊かな心 確かな学力 健やかな身体 」
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生徒会活動の締め ～次年度につなぐ～
第２回生徒総会 が２月17日に行われ、１年間の生徒会活動の報告と反省、質疑応答がなされま

した。５月の第１回総会より格段に成長した姿が見られ、発表態度も聞く態度も良く、発表内容も建設的で

レベルの高いものでした。今年度取り組んできたことを確認できた充実した生徒総会になりました。生徒会

の重点活動の評価が高かったのは、普段から意識して活動してきており、「より良い畑野中をみんなで創ろう」

としてきたからです。生徒会スローガン「栄冠～語り継がれる黄金世代」の実現に向けて立派に取り組んで

きたことも、講評でも触れました。次年度につなげられる提案もあり、是非生かして、「黄金世代」を受け継

いでいってほしいです。

総会後、新旧役員の引継会が行われ、新旧どちらの役員も原稿を見ずに感謝や決意を堂々と述べていまし

た。活動ファイルの引き渡しとともに、生徒会の大きなバトンも引き継がれました。旧役員の皆さん、ご苦

労様でした。

【提案や質問とその回答（一部）】 ・服装検査について、体操着の時にもっとやった

・毎朝のあいさつ運動は大変だと思いますが、も らどうでしょうか。 （３年 榎）

う少し笑顔であいさつしてほしいです。表情が →良い意見をありがとうございます。来年度に

怖いときがあります。 （２年 中村） 引き継ぎます。体操着ではチャックがルーズ

→気がつきませんでした。明るさと笑顔を意識 になったり、シャツが出たりするので、注意

してあいさつ運動をしたいと思います。（本部) しましょう。 （学年委員会）

・自動販売機やコンビニにプルトップ回収箱を設 ・応援練習をする日は早めに、遅くても当日朝ま

置してみてはどうでしょうか。（３年 熊谷） でには連絡してほしい。 （２年 大倉）

→実施するとしたら、許可を得たりいろいろな →分かりました。練習日前日までに計画して、

手続きも必要だと思うので調べてみたいと思 前日の給食後までには伝えたいと思います。

います。 （本部） （応援団）

その後も表彰続々 ～部活動も各種コンクールも～
各種大会やコンクール等で多くの表彰を受けました。特に、今年度は年間通して多彩な分

野でたくさんの表彰を受け、黄金時代の一つの指標になりました。例えば、「創造ものづくり」コンテスト（県

レベル）での入賞は久しぶりですし、英語スピーチは初めての参加で初入賞です。文武両面でそれぞれの個

性が輝き嬉しい限りです。入賞した皆さん、おめでとうございました。

〈 各種大会 〉

◇ バスケット部 中学校選抜バスケットボール聖籠大会 ３位

佐渡市中学校新人バスケットボール大会 ２位

真野・両津中学校親善バスケットボール大会 ２位

◇ バドミントン部 臼杵記念佐渡バドミントン総合団体選手権大会 畑野中学校Ａ ２位

〈 その他の表彰 〉

○ 第16回「創造ものづくり教育フェアin えちご」作品コンクール 優秀賞 １年 長田

○ 佐渡歯科医師会「むし歯予防図画・ポスター展」 優秀賞 標語の部 １年 土屋

○ Ｓａｄｏ Ｓｐｅｅｃｈ Ｃｎｔｅｓｔ（佐渡スピーチコンテスト）in the 2016

The ３rd Prize，the Step-Up Award（３位） ３年 服部

○ 全国中学生人権作文コンテスト新潟県大会佐渡地区 入賞 ３年 中村

○ 「佐渡を美しくする会」ポスターコンクール 最優秀賞 ３年 市橋

優良賞 ３年 松田

優良賞 １年 中川


